



SKIVERBAND PFALZ E. V.

Villastraße 63 • 67480 Edenkoben • Tel: 06323-9872577 • E-mail: info@svp-ski.de

Jahresbericht 2017 / 18 – Referat Ausbildung Snowboard

Das Ausbildungsteam Snowboard des SVP kann auf eine solide Saison 2017/18 zurückblicken. Die grundlegenden Lehrgänge zur Ausbildung der Grundstufe und Instructor konnten in beiden Varianten mit einer Vorbereitung und einer Prüfungswoche durchgeführt werden - hinzu kamen drei Fortbildungen. Der Skiverband Schwarzwald arbeitet mit uns als Partner, Teilnehmer aus Hessen und dem Saarland klopfen bei uns an – es wurde Zeit für eine Verstärkung im Team. Mit insgesamt **40 Teilnehmern** wurde eine zufrieden stellende Saison erreicht.

Ausbildung total:

- ein Vorbereitungstermin (Grundstufe und Instructor)
- drei Fortbildungen
- Prüfungswoche Livigno / IT (Grundstufe und Instructor)
- Kooperation mit Skiverband Schwarzwald

Komplette SVP-Ausbildung

Wer in dieser Saison seine Ausbildung begonnen hat, konnte diese auch innerhalb der Saison komplett durchlaufen. Die Basis stimmt – auch in der vergangenen Saison. Die Ausbildung zum Trainer C als auch Trainer B als Hauptkonstrukt unserer Ausbildungsstruktur konnte mit den Vorbereitungslehrgängen an Fasching im Kühtai und den Prüfungslehrgängen an Ostern in Livigno unter Regie des SVP Teams durchgeführt werden.

Kooperation mit dem Skiverband Schwarzwald

Eine starke Zusammenarbeit konnte auch dieses Jahr wieder mit dem Skiverband Schwarzwald erzielt werden. Die Prüfungswoche für die Instrukoren fand zum wiederholten Mal mit Teilnehmern des SVS statt, der diesen Lehrgang innerhalb seines Verbands als Kooperationslehrgang anbietet. Auch im Jahr 2018/19 ist eine fortlaufende Zusammenarbeit geplant.

Teilnehmer aus anderen Verbänden

Offen für weitere Teilnehmer aus den Skiverbänden des Saarlandes und Hessen zeigte sich das Lehrteam bei drei Lehrgängen. Aufgrund von Ausfällen in deren Verbänden konnten die Teilnehmer mit unserer Unterstützung dennoch ihre Lehrgänge absolvieren – diese Kooperation gilt es in den nächsten Jahren weiterhin zu verstärken um sich gegenseitig zu unterstützen.

Verstärkung im Team

Seit einigen Jahren stand die Grundaufstellung der Mannschaft fest – in diesem Jahr freuen wir uns riesig endlich unser neues Teammitglied Oliver Spaniol begrüßen zu dürfen – finally, welcome to our team, Oli! Somit können wir auf eine neun köpfige Crew bauen.

Rollenwechsel

Zu Beginn der Saison 2017/18 gab es kurzerhand einen Rollenwechsel innerhalb des Teams. Rainer Bibus, dem an dieser Stelle nochmals ein großes Dankeschön für seine gigantische Arbeit im Bereich Snowboard des SVP in den letzten zehn Jahren gilt, wechselte die Disziplin in den Bereich Skitour. Er übergab die Leitung an Marius Helfrich als neuen Referatsleiter Snowboard.

So obliegt es mir nach meiner Premiersaison als Kapitän meiner Crew um Oliver Matig, Rainer Bibus, Marc Merkler, Judith Spangenberg, Sebastian Schmitt, Johannes Schmitt, Christine Bibus und Oliver Spaniol für die geleistete Arbeit, euer Engagement, euer Leidenschaft, eure Energie zu danken.

Marius Helfrich – Referatsleiter Snowboard